
07. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 17.07.2024

Vorname Nachname Matrikel anw. stbr.

Gewählte Mitglieder 2024/25

Rahel Pröve 21BKB Ja Ja

Nela Charisius 23BUB Ja Ja

Christian Wais 23BKM Ja Ja

Maja Schmatz 22BUB Ja Ja

Julian Schiebener 24BKM Ja (verspätet) Ja

Jasmin Endter 22MIB Ja Ja

Anna Denzel 23MIM Ja Ja

Leefke Kahle 21VNB Nein Ja

Luise Paditz 22BUB Ja Ja

Alexander Reiprich 23MIM Ja Ja

Chiara Schepke 23MIM Ja Ja

Natalie Stern 22BUB Ja Ja

Ehrenamtliche Mitglieder 2024/25

Sarah Gungadin 19MUB Nein Nein

Lina Heidrich 21BKB Ja Nein

Lena Maria Hepper 24BKM Ja Nein

Nele Müller 23PMM Ja Nein

Pia-Marie Rast 24BKM Ja Nein



Adeline Savier 23PMM Ja (digital) Nein

Antonia Faupel 23BUB Ja Nein

Justin Kreller 20INB Nein Nein

Gäste

Christoph Schnell 20INB Ja Nein

Eric Siebenaller 21ARB Ja Nein

Pauline Lehmann 21BKB Ja Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

Voraussichtlich am 31.07.2024 um 17:00 Uhr

Inhalt

Protokoll-Zuständige
● Lina
● Rahel
● Alex

Beschlussfähigkeit
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 10 von 12 Mitgliedern in Präsenz
beschlussfähig.
Die ⅔ Mehrheit ist erreicht.

Tagesordnung
1. Organisatorisches
2. Gäste
3. StuRa

a. Generell
b. HSSF
c. Fragen des FSRs an den StuRa
d. AK EET

4. Fakultätsrat
a. Was hat es mit den Listen der Fakultätsratwahl auf sich?



b. Zusammenfassung Rede
c. Gespräch mit Prof. Mietzner am 16.07.2024

5. Finanzen
a. Aktueller Haushalt

6. EET
7. Veranstaltungen
8. Öffentlichkeitsarbeit

a. Website
9. Ämter

a. Sprecher*innen
b. Hochschulpolitik
c. Sozialbeauftragte*r
d. Büro
e. Wahlen
f. Teambuilding
g. Erstifahrt
h. Fachschaftsmerch
i. Protokollführung
j. Evaluation

10. Sonstiges
a. Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment

1 Organisatorisches
Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 25.06.2024
Abstimmung: letztes Protokoll vom 25.06.2024 wird mit 10/0/0 angenommen.

Nächster Sitzungstermin voraussichtlich am 31.07.2024.
Können an dem Termin alle? Viele

Stimmungsbild zum Termin am 31.07.2024:
Einige haben Zeit und ein paar Menschen wären digital dabei

2 Gäste
/

3 StuRa
a. Generell
● positives Feedback zum SSV-Vernetzungstreffen
● wir können VAs bald bei rausgegangen.de eintragen
● Eichamt kann trotz finanzieller Situation weiterbestehen
● Sprecher*innen-Treffen Anfang August



b. HSSF
● viel positives Feedback von Externen zum HSSF
● Finanzen

○ Einnahmen vom HSSF deutlich geringer als erwartet, Ausgaben sehr
hoch

○ → Zahlungsunfähigkeit
○ Organisation von oben nach unten: niemand hatte komplettes Wissen

über alles, was passiert
○ Es können keine Ausgaben ohne Genehmigung Rektorat getätigt

werden
○ für Veranstaltungen müssen Kostenaufstellungen mit geplanten

Ausgaben und Einnahmen erstellt werden und beim Rektorat
eingereicht werden

○ Rektorat könnte Gewinne von FSR Veranstaltungen einziehen, sagt
aber selbst, dass er das nicht als günstigen Weg sieht

○ private Ausgaben und AWE noch nicht für Rückerstattung freigegeben
○ es ist allen klar, dass die rückerstattet werden müssen, Menschen

haben teilweise mehrere hundert Euro vorgestreckt
○ es wird geprüft, ob Vorschuss der Semesterbeiträge möglich ist
○ EETs finden trotzdem statt, evtl. Gelder aus Haushalt der Hochschule

● viele Referate eigentlich nur mit Aufwandsentschädigungen möglich, weil
sonst zu hohe Belastung Studium/Ref/Arbeit

● Christoph bittet um Entschuldigung für die extrem prekäre Lage
○ er trägt die Verantwortung und Teilschuld, kann privatstrafrechtliche

Konsequenzen für ihn haben
○ er möchte gern Sprecher bleiben und weiterhin alles tun und wir

wollen das auch (ganz viel Liebe für Christoph)
○ wir haben ihm unser Vertrauen ausgesprochen, Gefühle anderer

Personen sind trotzdem da
● an alle die Auslagen getätigt haben: wird definitiv nicht fallen gelassen, falls

jemand deswegen finanzielle Probleme bekommt, unbedingt bei Lena oder
Christoph melden, dann wird eine Lösung gefunden.

● Finanzpläne HSSF werden für SSV offengelegt
● Eric benötigt noch Kassenstände von uns, damit das Rektorat Bescheid weiß,

wie viel Geld die SSV gerade hat
● Verständnis für die Personen, die gerade extrem zeitlich und psychisch

ausgelastet sind!

Julian betritt die Sitzung um 17:16 Uhr

c. Fragen des FSR zum HSSF
● Sollen wir trotzdem FSR-interne Finanzanträge stellen?

○ intern müssen keine Finanzanträge gestellt werden
○ wenn vor der Sperre schon Finanzanträge gestellt wurden, darf das

Geld auch ausgegeben werden
○ Eric braucht erst einmal die Verbindlichkeiten

● Was ist mit dem Geld, was ab jetzt bei Veranstaltungen erwirtschaftet wird?



○ alle Gelder, die dem StuRa/FSR gehören, fallen unter die
Verfügungssperre

Maria verlässt die Sitzung um 17:21 Uhr

● Gab es einen Grund, warum in der Mail nicht auf Statements des Rektorats
eingegangen wurde?

○ Keine Kapazitäten und auch erstmal Vermeidung von Diskussion
● Ist die Verfügungssperre jetzt dauerhaft?

○ bis zum WiSe 25/26
○ Es gab im Gespräch mit dem Rektor auch viele gegensätzliche

Aussage

Adeline betritt die Sitzung (online) um 17:27 Uhr

○ StuRa muss „Nachweise“ liefern, um Finanzautonomie
zurückzuerhalten

○ Viele Einnahmen können helfen, um schnell aus der Sache wieder
herauszukommen

○ wahrscheinlich wird es der 31.03.2025
○ Geld der FSRä soll möglichst unberührt bleiben

● Merch-Kasse beinhaltet Geld von Studis, müssen wir das trotzdem
anmelden?

○ Geld ist schon verbucht, Bestellung ist schon getätigt
○ Rechnungen können wir jetzt schon einreichen, da uns die Kosten

schon bekannt sind

Maria betritt die Sitzung um 17:31 Uhr
Maja verlässt die Sitzung um 17:32 Uhr

● Wird sich die Situation vielleicht mit dem Rektorwechsel ändern?
○ Könnte eine Verbesserung der Situation mit sich bringen
○ Vorteil mit Prof. Müller: Kommunikation und Bereitschaft etwas zu tun,

ist besser

Maja betritt die Sitzung um 17:36 Uhr

● Bei Chiaras ehemaliger Hochschule mussten für alle Ausgaben immer 3
Angebote eingeholt werden und es gab noch eine Kontrollinstanz, was die
ganze Sache sicherer gemacht hat

○ Sächsisches Hochschulgesetz legt ungefähr fest, wie Ausgaben
getätigt werden sollen

○ Für größere Ausgaben wurde das manchmal so ähnlich geregelt (mit
Preisvergleich)

Sprung zum TOP Ämter (Ersti-Fahrt) um 17:41 Uhr
Sprung vom TOP Ämter (Ersti-Fahrt) um 17:43 Uhr



Christoph und Eric verlassen die Sitzung um 17:43 Uhr

d. AK EET
● AK EET hat getagt

○ wäre guter Punkt für Alex und Chiara, wenn ihr da Master-Ersti
Veranstaltungen machen wollt
→ Interesse auch bei anderen Fakultäten da

● Wird angefangen zu planen
● Brauchen gesamte Liste an Kostenaufstellung, die im Rektorat

besprochen wird

Luise verlässt die Sitzung um 17.45 Uhr

4 Fakultätsrat
● Theodor in Einladungsverteiler aufnehmen

○ wird gemacht
● Müller scheidet am 30.09. aus der Fakultät aus, bis dahin gibt es keinen

Studiendekan
● Waldmann Forschungsfreisemester 25/26
● die Verantwortung, eine gute Lösung zu finden, sieht Kulisch bei Lehrenden
● wir sollen mit den Profs im Gespräch bleiben, damit wir für die Zukunft eine

gute Lösung finden

Luise betritt die Sitzung um 17:47 Uhr

● inhaltliche Zusammenlegung BUB/BMB als Book- and Media Publishing ab
WiSe 25/26

○ da wird in nächster Zeit viel akkreditiert, weil viele neue Dozierende
kommen

● FIM Webseite: unaktuelle Studiengänge werden hoffentlich endlich bald
rausgenommen, anscheinend führen URLs an komische Stellen

● neue:r Dekan:in wird Ende September/Anfang Oktober gewählt,
Kandidat:innnen: Schwarz und Hlawitschka

● 26.09. Fakultätskonferenz
● konstituierende Sitzung evtl. 02.10. 14:00 Uhr

a. Was hat es mit den Listen der Fakultätsratwahl auf sich?
● Leute ziehen mit einer Stimme in FakRat ein, Leute mit 10 oder mehr

Stimmen kommen nicht rein
● Zusammensetzung entspricht nicht der Wahl
● Kulisch wusste nichts von Vorschlägen zum neuen Dekan, obwohl er die

meisten Stimmen der Profs hatte, sieht es als Verstoß gegen
Hochschulordnung

● Prof. Frank wird Maria und Theodor gegenüber unfreundlich und laut
○ Wir möchten gerne etwas dagegen tun und wollen das nicht einfach

so hinnehmen



○ Chiara berichtet auch von Problemen mit Prof. Frank bezüglich der
Lehrveranstaltungs-Evaluation

■ Maja bietet an, nochmals eine Mail zu schreiben
■ Auch die Sprecher*innen können ein E-Mail verfassen oder

Rücksprache mit Prof. Kulisch halten und persönliches
Gespräch mit Prof. Frank initiieren

■ Vielleicht sollten wir mal Prof. Liesching kontaktieren?
● wir haben eh nur 2 von 17 Stimmen
● es sind fast nur Informatik-Professor*innen im FakRat

b. Zusammenfassung Rede
● Denk- und Verhaltensweisen innerhalb der Fakultät

○ finden es gut, dass er sagt, dass man unterschiedliche Meinungen
haben darf und soll

● zunehmende verbale Angriffe, wenn man Dinge vertritt
○ weder hinnehmbar noch zielführend

● Vergleich mit Politiker:innen unterschiedlicher Strömungen
● „Persönliche Verunglimpfungen, persönlich geprägte Angriffe, bewusste

Verbreitung falscher Informationen, um die Vertrauenswürdigkeit und die
Redlichkeit der Person in Frage zu stellen und deren Stellung im jeweiligen
Amt zu untergraben“

● er spricht an, dass er nicht in die Strategie vieler Menschen passt
● unschöne E-Mail, die ihn loswerden sollen
● Mails mit falschen Darlegungen an unbeteiligte Personengruppen
● Verletzung der Persönlichkeitsrechte und vertraulichen Daten
● Personengruppen beleidigt, in Amtsausführung gehindert (FSR extra

erwähnt)
● Rektorat zeigt wenig Interesse
● Vorbildfunktion
● nichts strafbares, aber kein wertschätzender Umgang
● gemeinsames Ziel geht verloren

● Maria schlägt vor, Kulisch irgendwie für seine wunderbare Arbeit zu danken
○ privat Blumen kaufen?

c. Gespräch mit Prof. Mietzner am 16.07.2024
● Maria und Theodor Wolff haben sich mit Mietzner getroffen
● Prof. Kulisch hatte in einer Rede gesagt, dass Dekanvorschläge vorlagen,

von denen er nicht wusste und das verstößt gegen die Wahlordnung
● Die Wahlvorschläge müssen im Benehmen mit dem FakRat erstellt werden,

der Rektor hat jedoch am Ende die Entscheidungsmacht
● Wir können vorschlagen, was wir wollen, aber der Rektor ist trotzdem befugt,

die Liste nach seinem Meinungsbild zu erstellen
● Der Rektor hat angemerkt, dass es auch Personen gibt, die mit Prof. Kulisch

nicht ganz zufrieden sind
● Prof. Hlawitschka hat Prof. Mietzner eine E-Mail geschrieben, wo er Prof.

Kulisch vorgeschlagen hat und auch Interesse am Amt bekundet hat
● Der einzige Grund, warum er dann nur Prof. Hlawitschka aufgestellt hat, war,

dass Prof. Kulisch schon 7 Amtszeiten Dekan war und „nun ja die
Informatiker wieder dran wären“, was jedoch nur eine mündliche „Absprache“
war und nirgendwo festgelegt ist

● Zum Zwecke der „Gleichberechtigung“ wurde dann noch Prof. Schwarz
vorgestellt



● Prof. Mietzner hat gesagt, wenn wir jetzt noch Prof. Kulisch als Vorschlag
einreichen würden, könnte es sein, dass das Rektorat die Liste nochmal neu
macht, aber dann eventuell nur ein Name auf dieser Liste stehen wird und die
Person nur eine Stimme bräuchte, um gewählt zu werden

● Prof. Mietzner wollte eine Begründung, warum wir Prof. Kulisch vorschlagen
wollen

○ Wir haben viel Unterstützung von ihm erfahren
○ Da wir auch oft von Profs „angegriffen“ wurden, hat er uns immer den

Rücken gestärkt

Rahel verlässt die Sitzung um 18:20 Uhr

5 Finanzen
a. Aktueller Haushalt

Rahel betritt die Sitzung um 18:21 Uhr
Maria verlässt die Sitzung um 18:22 Uhr

● Nela: Problem mit FSR-Fahrt ist, dass wir das noch nicht richtig beschlossen
haben

○ sollte tatsächlich trotzdem funktionieren
● Wollen wir das beim Rektorat einreichen, dann hätten wir nur noch sehr

wenig Geld auf unserem Bankkonto?

Maria betritt die Sitzung um 18:24 Uhr
Luise verlässt die Sitzung um 18:25 Uhr



● Entweder zahlen wir es privat (17/18€ pro Nase) oder es wird in den
Finanzplan vom StuRa mit einberechnet und wir bekommen es irgendwann
wieder zurückgezahlt

Maja verlässt die Sitzung um 18:27 Uhr

● ca. 160€ von der Kleidertauschparty ist noch vorhanden
● Wahrscheinlichkeit, dass es bewilligt wird vom Rektorat, ist relativ hoch, also

werden wir es am besten versuchen

Stimmungsbild zur Einreichung des Finanzantrages:
Die Mehrheit befürwortet eine Einreichung

Luise betritt die Sitzung um 18:35 Uhr

Sitzungsunterbrechung um 18:36 Uhr bis 18:50 Uhr

6 Ersti-Einführungstage
Maja betritt die Sitzung um 18:50 Uhr

● Erster AK fand letzten Donnerstag statt, nächster AK ist morgen
● Wer Lust hat, eine Veranstaltung mitzuplanen, darf gerne kommen
● Wir bekommen eventuell ein Budget vom Rektorat, dennoch sollten wir

möglichst kostenarme Veranstaltungen planen
● Wir brauchen unbedingt Hilfe bei den Schichten! Bitte plant schon mal

ein, zumindest 2 Schichten zu übernehmen, wenn ihr in der Woche da
seid

● Datum: 09.10- 13.10.2024
● Wer was planen möchte, muss nicht zwingend zum AK kommen
● Wir machen nur das, wofür wir Kapazitäten haben
● Master-Ersti-Treff: AS hatte auch Interesse an Master-Veranstaltungen

geäußert
○ Dieser Treff war nur auf Informatik und Medieninformatik zusammen

mit den EC ausgelegt
○ Müsste vielleicht nochmal eine Extra-Veranstaltung geben
○ Soll Low-Effort sein (einfach z.B. Treffen im Park mit ner Runde Bier)
○ Chiara und Alex haben auch nicht super viele Kapazitäten
○ Worüber soll diese Veranstaltung laufen?

■ Ursprünglich über FSR, wird aber schwierig wegen
Verfügungssperre

■ Wir sollten uns von der Geldsituation nicht einschränken
lassen

■ Es muss eh mit dem Rektorat besprochen werden und die
entscheiden, ob es stattfindet

● Nela möchte einen Bastelnachmittag organisieren (u.a. Häkeln, Makramee,
Henna..)

○ Soll beim Grillen (10.10.2024) und als Nachmittag stattfinden
○ Es sollen Personen „Workshops“ anbieten
○ Maja schlägt Freundschaftsarmbänder vor und könnte die Materialien

dafür stellen
● Maja macht das vegane Backen



● Es wäre toll, wenn die MdbK-Führung wieder stattfinden könnte
○ eventuell könnte das etwas sein, was Sarah interessiert
○ Pauline würde es auch interessieren

● Adeline schlägt eine LAN-Party vor, kennt sich mit diesem Thema jedoch
nicht so gut aus

● Antonia, Maria, Anna und Pia zeigen Interesse
● Alex schlägt ein Schachturnier vor
● Lina schlägt Spieleabend vor (hat aber selber keine Kapazitäten, weil sie da

im Auslandssemester ist)
● Maria hätte Interesse, Rahel beim Studi-Café zu helfen
● Pauline hätte Interesse, Rahel bei der Radtour zu helfen

Schichten müssen bitte gefüllt werden! Danke! Wir können uns nicht auf
externe Personen verlassen

7 Veranstaltungen
/

8 Öffentlichkeitsarbeit
a. Website
● Aktualität der Website

○ Protokolle
○ Sitzungstermine

→ ist schon erledigt
● Bitte schickt mir Amtsbeschreibungen (2,3 Sätze), damit ich es updaten kann
● Vorschlag: Veranstaltungen der EET auch auf unserer Website zeigen?

9 Ämter
a. Sprecher*innen
● Gespräche mit Prof. Grüttmüller und Prof. Müller stehen noch an

○ Grüttmüller wäre ein Kandidat als Studiendekan Informatik, hat auf
unsere E-Mail jedoch bisher nicht reagiert

■ Maria möchte (wegen HoPo) gerne dabei sein
○ Müller will mit uns über Studiengangsentwicklung sprechen

■ Chiara und Jasmin zeigen Interesse, dabei zu unterstützen
● Nächstes Sprecher*innen-Treff Ende des Semesters
● es standen einige Stellungnahmen und Lehrberichte in letzter Zeit an

b. Hochschulpolitik
● Update Tripps

○ E-Mail mit einigen Anhängen verschiedener Art wurde an viele
Menschen geschickt, auch an den Rektor

○ Geheime Informationen aus Prüfungsausschuss wurden darin geteilt
○ Tripps hätte diese E-Mail niemals teilen dürfen
○ Wir bieten Unterstützung an für den Studi
○ Maja hält uns auf dem Laufenden

● Prof. Meyer



○ Alex kümmert sich um die Thematik (HoPo), weil Maria Prof. Meyer in
Modulen als Dozentin hat

○ Evaluation wurde ausgewertet
○ Prof. Meyer hat die Schuld von sich abgewiesen
○ nochmals mit Prof. Meyer ins Gespräch gehen?
○ man hatte das Gefühl, dass es nicht sehr ernst genommen wurde und

es wurden Rechtfertigungen gesucht
○ Wäre das eine Aufgabe für die StuKo?

■ nächster Sitzungstermin ist noch nicht klar
■ Wollten erst einmal die Evaluationsergebnisse einsehen

○ Wäre der nächste Schritt Kulisch?
■ Lieber erst zum Studiendekan gehen

○ Nur die StuKo darf Ergebnisse einsehen
○ StuKo hatte probiert mit ihr zu kommunizieren, doch das hatte nicht so

gut funktioniert
○ Wir können als FSR Mail an StuKo schreiben, dass diese Thematik

ernsthaft besprochen werden soll
○ Zusätzlich Mail an Studiendekan würde nochmal verdeutlichen, dass

das Thema nicht nur eine Person betrifft
○ Nela ist gegen ein persönliches Gespräch, sondern zuerst

Besprechen in der StuKo
■ StuKo-Mitglieder zur nächsten Sitzung einladen

c. Büro
● Sinnvoll, solange das Züro so chaotisch ist?

○ erst nach den EETs machen, weil da nochmal viel verräumt werden
wird

○ Wir könnten unsere Hilfe anbieten, dort Ordnung zu schaffen
○ Statt Inventur könnten wir einfach mal das Züro aufräumen (alter

Elektroschrott)
○ Wo können wir Liste mit Hochschuleigentum finden und wie entsorgen

wir es korrekt?
■ Wir könnten mal das DT fragen –> Nele kümmert sich

○ Wir haben noch ganz viele Klamotten vom Kleidertausch
■ Müssten auch noch aussortiert und gespendet werden

● Umfrage für Ausmisten im Züro (wäre schön, wenn sich so 5 Leute finden)
https://nuudel.digitalcourage.de/szLaJSxjQNkFS2KV

● Bitte alle ihren Namen auf die Lebensmittel schreiben mit Haftbinde oder
Kreppband

● bei Milch gerne dazuschreiben, wann das Produkt geöffnet wurde

Alles, was im Kühlschrank und im Schrank keinen Namen hat, darf von allen
gegessen/getrunken/weggeschmissen werden!

d. Wahlen
● Wir brauchen jemanden, der/die sich dafür einsetzt

Lina verlässt die Sitzung um 19:58 Uhr

e. Teambuilding
● gemeinsames Kanufahren? Ja

Sprung vom TOP StuRa um 17:41 Uhr
f. Erstifahrt

https://nuudel.digitalcourage.de/szLaJSxjQNkFS2KV


● Sollen wir das weiterhin durchziehen?
● Geschätzter Preis könnte zwischen 35-40€ liegen
● Julian hat Vertrag unterschrieben, aber der ist nie angekommen

○ Julian soll nochmal unterschreiben
○ soll er nicht machen

● Finanzplanung bestätigen lassen

Sprung zum TOP StuRa um 17:43 Uhr

● Wenn wir mit Teilnehmendenbetrag von 40€ p.P. Mit 80 Studis und 10
FSR-Menschen rechnen, könnte es hinkommen

Pia verlässt die SItzung um 20:02 Uhr
Lina betritt die Sitzung um 20:02 Uhr

Stimmungsbild, ob wir bereit wären, noch einen Eigenanteil von 40€ zu zahlen? Eher
negativ
Stimmungsbild, wer mitkommen wollen würde? Ca. 6 Leute könnten

● Wir könnten als Mitfahrende auch noch die EC fragen, ob sie freiwillig
mitkommen möchten

● Wir könnten als FSR-Beteiligung 20€ festlegen
Pia betritt die Sitzung um 20:05 Uhr

● Wir könnten bei Prof. Mietzner anfragen, dass die Hochschule die Anteile der
FSR-Mitglieder übernimmt

Luise verlässt die Sitzung um 20:07 Uhr

g. Fachschaftsmerch
● Zuschuss für FSR-Merch?

○ Könnten wir beantragen, aber wird eher unwahrscheinlich sein
○ Können wir damit begründen, dass es sehr wichtig ist, da einige neue

Mitglieder noch keine FSR-Kleidung haben
● Viele Fehldrucke, neue Drucke schon in Arbeit Merch geht jetzt demnächst

raus
○ für die Abholung wird nochmal Hilfe benötigt
○ fehlerbehaftete könnten wir vergünstigt verkaufen oder an Erstis

verlosen

Luise betritt die Sitzung um 20:10 Uhr

h. Protokollführung
/

i. Evaluation
/

j. Sozialamt
/

10 Sonstiges
● Sarah möchte als ehrenamtliches Mitglied zurücktreten



○ es ist für sie auch in Ordnung, wenn sie in 2 Monaten sowieso
automatisch austritt (Exmatrikulierung)

Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment
● Appreciation an alle, wir haben alle gerade eine harte Zeit
● gestern war ein nettes Zusammenkommen
● Danke an alle, die sich hochschulpolitisch engagieren

Ende der Sitzung 20:13 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Lina, Rahel, Alex

Leipzig, den 17.07.2024

_______________________

_______________________


